

Reutlingen

Corona-News per Messenger

[09.04.2020] Eine automatische Chat-Funktion mit Informationen rund um die Corona-Pandemie setzt die Stadt Reutlingen in den Messenger-Diensten Telegram und Notify ein. Der Informationsservice liefert interessierten Bürgern vorgefertigte Antworten für unterschiedliche Bereiche.

Einen automatischen Informationsservice für Nachrichten rund um die Corona-Pandemie startet jetzt die Stadt Reutlingen. Wie die baden-württembergische Kommune mitteilt, können Nutzer der Messenger-Dienste Telegram und Notify auf diese Weise schnell, sicher und direkt Wissenswertes sowie Neuigkeiten zum Thema abrufen. Möglich mache das eine automatische Chat-Funktion, die auf Fragen rund um Corona vorgefertigte Antworten liefere. Hinterlegt sind etwa die Themenfelder Gesundheit oder Kindernotbetreuung, aber auch Informationen zu Initiativen und Neuigkeiten der Stadt, wie zum Beispiel zu Einkaufshilfen für Risikogruppen werden zur Verfügung gestellt. Die Corona-News Reutlingen finden sich bei Telegram in der Suchfunktion im Reiter Kontakte, bei Notify in der Suchfunktion im Reiter Entdecken. In beiden Messenger-Diensten wird außerdem eine Newsletter-Funktion angeboten, die Nachrichten per Push-Mitteilung an die Abonnenten sendet.

(ba)

Stichwörter: Social Media, Künstliche Intelligenz, Reutlingen, Messenger, Telegram, Notify, Corona